

Jesus feiert das Pascha-Fest

Bild 1

Das Pascha-Fest beginnt.
An diesem Abend isst man in jedem Haus ein Pascha-Lamm.
Auch Jesus will mit seinen Jüngern das Pascha-Lamm essen.
Die Jünger bereiten alles vor. Auch Brot und Wein ist da.



Bild 2

Am Abend setzen sie sich zu Tisch.
Jesus nimmt ein Brot.
er dankt Gott dafür.
Er bricht es in Stücke und gibt jedem etwas davon.
Dazu sagt er:
„Nehmt und esst!
Das ist mein Leib.
Ich gebe ihn für euch alle.“



Bild 3

Dann nimmt Jesus den becher mit Wein.
Er dankt Gott dafür.
Er gibt ihn den Jüngern und sagt:
„Trinkt alle daraus!
Das ist mein Blut.
Ich vergieße es für euch alle.
So zeigt Gott euch seine Liebe.
Er vergibt euch alle die Schuld.“



Bild 4

Während sie essen sagt Jesus auf einmal:
„Einer von euch wird mich verraten!“
Die Jünger sind ganz entsetzt.
Sie fragen Jesus, einer nach dem anderen:
„Du meinst doch nicht mich, Herr?“
Jesus gibt Judas ein Zeichen.
Bald verlässt er den Raum.
Er geht zu den führenden Priestern.
Er verrät ihnen, wo sie Jesus finden können.
Sie wollen Jesus gefangen nehmen,
aber niemand soll etwas merken.



Bild 5

Das Pascha-Fest geht zu Ende.
Sie singen das Festlied:
„Danket dem Herrn, denn er ist freundlich,
und seine Güte währet ewiglich.“
Dann verlassen sie das Haus.
Sie wollen die Nacht im Freien zubringen.
Sie gehen zum Ölberg.

